

Impulsgespräch Mobilität

Die Stadt Kloten bietet Ihnen ein neutrales, unentgeltliches Gespräch mit einem Mobilitätsexperten an. Nutzen Sie die Chance zur aktiven Mitgestaltung der Mobilität mit der Vision Steinacker!

Das Impulsgespräch Mobilität bietet eine individuelle Beratung zu Verkehrs- und Mobilitätsfragen für Betriebe und Grundeigentümer im Steinacker. Die Möglichkeiten reichen dabei von verkehrsbezogenen Hinweisen zum laufenden Betrieb bis hin zu Empfehlungen bei Bauvorhaben oder ihren Entwicklungsvisionen.

Folgende möglichen Fragestellungen können thematisiert werden:

- Parkplatzsituation
- Arbeitspendlerverkehr
- Logistische Erschliessung, Wirtschaftsverkehr
- Mobilitätskosten
- Zukünftige Mobilitätsformen

Das Beratungsangebot für Unternehmen im Steinacker umfasst die folgenden Leistungen:

- Telefonische Terminvereinbarung
- Erstkontakt per E-Mail mit Fragen zur aktuellen Mobilitätssituation
- Kostenloses, einstündiges Gespräch mit neutraler Fachperson (per Video)
- Kurzprotokoll mit Ideen katalog als Basis für das weitere Vorgehen

Das Gespräch soll Ihnen Impulse zur Entwicklung eigenständiger Mobilitätslösungen in Ihrem Unternehmen oder auf Ihrer Parzelle geben. Ihre Lösungsansätze und Mobilitätsbedürfnisse können aber auch in das gebietsbezogene Mobilitätskonzept im Steinacker aufgenommen werden und neue Lösungen für das gesamte Gebiet hervorbringen.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktnahme über die Webseite der IG Steinacker oder direkt bei uns unter Telefon +41 58 595 72 44.

Rapp Trans AG

Yves Gasser, Dipl. Ing. ETH/SVI

Stefan Angliker, BSc ZFH Verkehrssysteme

